

17 Hobby-Maler zeigen heute ihre Werke

Linden. Zu ihrer zweiten Vernissage laden die Teilnehmer des Malkurses des evangelischen Gesellenvereins Linden-Dahlhausen ein: Heute präsentieren die 17 Hobby-maler im Augusta-Seniorenheim, Kesterkamp 20, ihre Aquarell- und Acrylbilder. Los geht es um 11 Uhr. Seit Februar 2010 kommen die be-kennenden Kunstliebhaber wö- chentlich im Gemeindehaus zu- sammen, um sich gegenseitig aus- zutauschen, zu unterstützen und zu inspirieren. Für einen kleinen Umtrunk bei der Vernissage ist ge- sorgt – der Eintritt ist frei.